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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "VIA CECCHI E ALTRE VIE DELLA ZONA AURORA, QUALI 
STANDARD DI QUALITÀ PER GLI SCAVI PER IL POSIZIONAMENTO DELLA FIBRA 
OTTICA E DELLA BANDA LARGA?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO 
IN DATA 26 GENNAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- con l'interpellanza numero (mecc. 2017 00174/002) si esponevano alcune criticità 

all'interno del quartiere Aurora; 
- a seguito di un sopralluogo dello scrivente in data 14 gennaio 2017 sono state rilevate 

problematiche rispetto allo stato dell'asfalto in via Cecchi (problema comune a tutta la 
zona Aurora); 

- in accordo con il Comune di Torino, Metroweb sta realizzando una rete di 
telecomunicazioni in fibra ottica a banda ultra larga nella città di Torino (ordinanza n. 
2017-80232); 

 
RILEVATO CHE 

 
- in molti casi l'asfalto, dopo i lavori per il collocamento dei cavi e per la fibra ottica e la 

chiusura dei relativi scavi, è stato steso in maniera palesemente approssimativa e 
frettolosa; 

- evidenti sono, su via Cecchi e in altre vie del quartiere, i segni - sulle carreggiate, sui 
marciapiedi e sugli attraversamenti pedonali - del fatto che si sono utilizzate diverse e non 
compatibili tipologie di asfalto; 

- conseguenza dell'esecuzione frettolosa dei lavori è la formazione di dossi, avvallamenti, 
buche e cunette sulla superficie stradale, sui marciapiedi e sugli attraversamenti; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- dossi, avvallamenti, buche e cunette non costituiscono soltanto un problema estetico, ma 

soprattutto un problema di sicurezza per automobilisti e pedoni; 



2017 00282/002 2 
 
 
- lavori fatti al risparmio portano con sé il rischio di ulteriori spese, dal momento che 

spesso è necessario intervenire successivamente dopo il primo e non risolutivo 
intervento;  

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se l'Amministrazione sia a conoscenza della situazione descritta in narrativa; 
2) quali siano stati i criteri adottati durante la fase di copertura dell'asfalto a chiusura degli 

scavi per il posizionamento della fibra ottica in zona Aurora; 
3) con quale criterio siano stati svolti i lavori, quale materiale sia stato impiegato; 
4) se sia prevista un'azione di monitoraggio sia durante lo svolgimento dei lavori sia dopo la 

loro conclusione, per verificare che siano rispettati gli standard di qualità; 
5) in che modo intenda intervenire la Giunta al fine di migliorare la situazione creatasi.   
 

F.to  Silvio Magliano 


